

LVB Allemand Toutes options

Langue vivante B ALLEMAND

GABIN

Note de délibération : 18.26 / 20

Prénom (s)

G A B I N

18.26 / 20

Ecricomé

Épreuve: LVB Allemand

Sujet 1 ou 2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Feuille

01 / 01

Numéro de table

058

1. Version :

Réfugiés en provenance d'Ukraine en Allemagne.

Tout au début de la guerre, nous nous sommes enregistrés sur différentes plateformes pour l'accueil de réfugiés. Très vite ensuite, le vendredi 11 mars, j'ai accueilli une mère avec sa fille.

Nous vivons avec nos deux enfants (six et quatre ans) à Cologne dans une maison que l'on loue. Nous avons libéré notre chambre d'amis. Nous utilisons tous ensemble le salon, la salle à manger, la cuisine et le jardin.

Dans notre famille, nous parlons soit russe soit ukrainien et la mère parle soit allemand soit anglais. C'est pourquoi nous communiquons à l'aide d'une application de traduction, ce qui fonctionne plutôt bien. Mais cela nous a quelques fois bien fait rire : quand par exemple quelque chose se traduit par « je-cuisine l'enfant » ! C'est pourquoi les prochaines étapes sont maintenant de trouver un vrai cours d'allemand pour la maman et bientôt également un hébergement pour les deux.

Nous ne savons pas combien de temps ils vont rester chez nous. On doit être clair sur le fait que notre vie de tous les jours change

depuis qu'ils vivent chez nous. Cependant, nous voulons dans tous les cas aider la mère à se forger une vie indépendante pour le temps qu'elle reste ici en Allemagne.

2. Thème :

Der Döner Kebab feiert dieses Jahr seinen 50ten Geburstag

Es ist ein deutsche Nationalgericht, das wir mit dem Hand essen, betont Stephan Eberhard. „Ich weiß von was ich spreche. Ich bin nämlich Berliner!“.

Der Kebab hat etwas besonders : es ist am meistens demokratischen von alle Nationalgerichte. Wir können ihn in der Straße oder auf einen Sofa in einem Park essen. Der Kebab schlafst nicht. Es ist nie im Urlaub und man findet ihn ^{heute} in allen möglichen Formen. Im Gegensatz zu anderen bekannten deutschen Gerichten hat der Döner keine Grenze. Es ist nun kaum so bekannter als der Hamburger geworden.

Man befindet den Döner Kebab irgendwo in der Welt, auch in China. In New York ist es als einer „Berlinerin Spezialität“ gefeiert.

„Was ich am meistens in dem deutschen Kochen mag, ist der Kebab“, sagte 2020 der amerikaner Milliardär Elon Musk. Dieses Berliner Modell wird sogar in Paris als dem originellen Kebab betrachten.

3. ESSAI : 1

Mit der aktuellen Ampelkoalition in Deutschland ist die grüne Partei kräftiger als damals. Diese Partei hat zum Beispiel Druck ausgeübt, um die drei letzten Atomkraftwerken in Betrieb in Deutschland zu stoppen, die vor kurzem abgeschaltet wurden. Der Klimaschutz hat heute eine hohe Bedeutung in der öffentlichen Meinung. Aber die grüne / 50 Partei, die für eine nachhaltige Zukunft will, wünscht Maßnahmen für das Klima treffen. Die Debatte um den Klimaschutz wirft die folgende Frage auf: Ist wirklich die grüne Partei in der Lage, die Welt zu retten?

Zuerst kann die grüne Partei durch verschiedenen Aktionen die Umwelt schützen. Eine grüne Partei in / der Regierung kann Maßnahmen treffen, um die Verschmutzung zu drosseln. Angesichts der Dringlichkeit der Lage müssen die Politiker schnell handeln. Ich bin davon überzeugt, dass je schneller sich die Politiker für das Klima einsetzen, desto größer ist die Chance, die Erderwärmung ¹⁵⁰ begrenzen zu können. Deshalb ist es eine Lösung, eine grüne Partei zu wählen. Ich stimme die grünen Parteien zu, wenn sie empfehlen, die erneuerbaren Energien schnell auszubauen. Eine grüne Partei an der Kraft kann sinnvoll sein, aber diese Partei muss befriedigende Lösungen liefern.

Dann bin ich der Meinung, dass ein gute Handeln weltweit sein muss. Es reicht nicht aus¹⁷⁰, nur eine grüne Partei in der Welt zu wählen. Alle grünen Parteien in der Welt müssen eine besondere Plätze in der Regierung besetzen. Ohne sogar eine grüne Partei zu wählen, sollten die Frage über den Klimaschutz in Betracht gezogen werden. Außerdem glaube ich, dass dieses Thema nicht nur politisch ist¹⁸⁰. Die Welt zu retten,

hängt auch von uns ab. Je mehr jeder Bürger seine Verantwortung übernimmt, desto wahrscheinlicher ist es, eine positive Veränderung zu haben. Man darf nicht übersehen, dass wir ^{sich} unsere Gewohnheit durch zum Beispiel unseren Konsum ändern können. Das ist wohl der Grund, weshalb jede Bürger von ⁽³⁰⁾ unserer Welt verantwortlich ist.

All diese Punkte beweisen von der Notwendigkeit eines Umdenkens. Mehr grüne Parteien an der Kraft ist zwar eine Lösung, um die Welt zu retten, aber es reicht nicht aus. Deshalb denke ich, dass wir zusammenarbeiten sollen, für das Wohlergehen unserer Welt

Zhs mcts